

Une nouvelle zone de détente est créée en Syrie



Damas, 3 août (RHC)- Le cessez-le-feu est entré en vigueur aujourd'hui dans une zone de détente qui comprend 84 localités avec près de 150 mille habitants dans le Nord de la province de Homs en Syrie.

Le respect des régulations à ce propos sera vérifié par des Conseils Locaux et un Comité National de Justice sera créé avec des représentants de l'opposition et des principaux groupes ethniques, politiques et religieux de la région.

De plus, la Police Militaire russe créera deux postes de contrôle et trois postes de surveillance de la ligne de contact entre les groupes qui opèrent de façon irrégulière et l'armée syrienne avec les milices alliées.

L'on prévoit également la facilitation du transit et de l'accès pour la remise d'aide humanitaire et l'attention de malades et de blessés dans des installations de santé russes et syriennes.

Récemment, la Russie, l'Iran et la Turquie, avec l'approbation du gouvernement de la Syrie, ont pris ce type d'initiative qui comprend trois autres zones dans le Nord, dans le Centre et dans le Sud de ce pays du Moyen Orient.



Radio Habana Cuba